

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Rescatado un peregrino coreano de 21 años que se encontraba exhausto tras perderse en el puerto de Ibañeta

Es el cuarto caminante de la misma nacionalidad atendido esta semana en la zona, donde también fueron rescatados 5 coreanos el 23 de enero

Jueves, 07 de marzo de 2013

Un peregrino de nacionalidad coreana, de 21 años, ha sido rescatado en el puerto de Ibañeta tras comunicar a través del teléfono 112 de SOS Navarra que se encontraba perdido y agotado.

En su llamada, recibida en la sala de gestión de emergencias a las 16.34 horas, el caminante ha señalado que había partido sobre las 9 horas de Saint Jean de Pied de Port y que se dirigía hacia Roncesvalles por el monte. Al sentirse cansado, ha tratado de acortar el camino, perdiéndose en la bajada del puerto de Ibañeta.

El peregrino ha indicado que se encontraba exhausto cerca de un tendido eléctrico, por lo que ha recibido instrucciones de que no se moviera del lugar para facilitar su localización por parte de los equipos de rescate.

La Agencia Navarra de Emergencias ha movilizado a dotaciones de los bomberos del parque de Oronoz, que han acudido con una ambulancia, y ha desplazado un helicóptero del Gobierno de Navarra en el que viajaban agentes del GREIM de la Guardia Civil. También han sido alertados, aunque no han tenido que intervenir, los bomberos voluntarios de Valcarlos y la Policía Foral.

El peregrino ha sido localizado desde el helicóptero y evacuado en la ambulancia de los bomberos al Centro de Salud de Burguete, donde también ha sido atendido de una lesión en un tobillo.

Se trata del cuarto peregrino coreano rescatado esta semana en la zona de Ibañeta, después de que el pasado martes fueran auxiliados dos mujeres y un hombre. A ellos hay que unir [los cinco caminantes rescatados el 23 de enero](#), en una operación que duró nueve horas, cuando se encontraban aislados a causa de la nieve en el refugio de Izandorre.